

木葉小便り

令和7年2月4日(火)発行
文責 校長 吉野 新吾

がんばるぞー!(3年生)

心と体を合わせる大なわとび



6年生



5年生

1月24日(金)オープンスクールとして「性に関する指導」の授業公開と共に「校内なわとび大会」を実施しました。3分間で何回跳べるかということで、学級ごとの目標回数に向かって頑張る姿が見られました。目標を達成して歓声をあげる姿、達成できずに悔しがっている姿、どちらも大切な「学び」だと思っています。

また、本年度は1月になって朝から6年生が練習を始め、大会当日まで毎朝練習する姿を見せてくださいました。それに刺激を受けた5年生が動き出してくれました。次第に大なわとびが、朝の運動場に広がっていきました。上級生の姿が、元気な学校づくりにつながったことを感じました。6年生に感謝です。行事をとおして、また一つ子供たちの成長を感じることができました。



子供の姿を観に来てください ～学習発表会～

地域と共にある地域に開かれた木葉小学校で、たいと常に考えています。コロナ禍で控えていた学習発表会を、昨年度に続いて地域の方にも公開します。

学校は、子供たちの姿で評価されるべきだと思っています。1年間の学習のまとめとして、学年ごとに多様な方法で学びを発信します。

ぜひ子供たちの学びの姿をご覧ください。お待ちしています。

昨年度の学習発表会より

木葉小学校の保護者及び地域の皆様へ

～木葉小学校学習発表会～

令和7年2月21日(金) 9:00～10:50

木葉小学校(体育館)で
お待ちしています

どなたでも観覧できます

木葉小にいこう!

【会順】

- はじめの言葉
- 校長先生の話
- 諸注意
- 発表(各学年10分)
- みんなで歌おう
- 講評
- おわりの言葉

●地域の方への発表内容の入ったプログラムは、当日会場にてお渡しします。

●来賓、ゲスト席は特別に設けません。保護者席に座ってご観覧ください。

お待ち
します。

